

# きりん組だより



2020. 3 尚徳福祉会 坂戸保育園

昨今の感染症の影響で、楽しみにしていた行事が縮小や変更になり悔やまれる思いです。しかし子どもたちは、その中でも楽しいことを見つけて元気に過ごしていることが私たちの励みでもあります。

今年度も残り数日ですが、最後まで元気いっぱい、笑顔の絶えないきりん組にしていきたいです！



## 最近のおもしろエピソード

思わずくすくすと笑ってしまうエピソードが毎日満載です。その中からいくつかご紹介します。

\* 鬼ごっこはいつ始まるの？！

みんなで輪になりしゃがんで、片足を出して「鬼決め、鬼決め～」と鬼ごっこの鬼を決めるのが最近のブーム。やっと鬼が決まっても鬼ごっこは始まらず…。どうやら“鬼決め”そのものが楽しいようです。

\* プロポーズ大会

近頃“結婚”というワードに敏感な子どもたち。その意味を知っているのか否かは別として、「〇〇くんと結婚したい～」「いいよ～」「もう（相手が）決まってるんだぁ～」との会話が飛び交っています。春が訪れる子もいれば、そうでない子も。同姓のカップルも生まれていたり…。様々な形が存在してもいい時代ですよね。



## くま組との交流会

あいにくの雨模様で、室内での開催となりました。交流会が始まる前からリュックの中身が気になる様子の子どもたち。遊ぶ前から「おなかすいたな～」とお弁当を待ち焦がれる姿はかわいらしかったです。くま組の子とは、ペアになってゲームや宝探しを楽しみました。

待ちに待ったお弁当の時間、みんなの気分も最高潮に！レジャーシートを敷くのもウキウキで、友だち同士お弁当箱や中身を見せ合い大喜びでした。心もお腹も満腹なお弁当タイムとなりました。お忙しいなか、ご用意ありがとうございました！



一年間、日々の保育にご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。20名でスタートしたきりん組の4月を思い出すとあっという間な気がします。同時に四季を通じて色々な経験をしたこともたくさん思い出されます。20人それぞれの成長、面白いエピソード、感動したことなども数えきれないほどです。子どもたちの笑顔に励まされた日も多く、また保護者の皆様からは、子育ての先輩という気持ちで学ばせていただくことも多かったです。短い間ではありましたが、ありがとうございました。これからも子どもたちがいっぱい遊び、のびのびと過ごし、大きくなっていく姿を見せてくれることを楽しみにしています。

きりん組担任